



Universidad Tecnológica Nacional  
Facultad Regional Córdoba  
Dpto. Ing. en Sistemas de Información

## CONSEJO DEPARTAMENTAL REUNIÓN ORDINARIA - 07 de Mayo de 2012

Reunidos en la Ciudad de Córdoba, a los 07 días del mes de Mayo de 2012, siendo las 18:30 hs, bajo la presidencia del Ing. Marcelo Marciszack, con la presencia del Ing. Roberto Muñoz como Secretario de Departamento y contando con la presencia de:

- **Consejeros Docentes Titulares:** Ing. Quinteros, Sergio; Ing. Díaz, Gustavo; Ing. Vázquez, Juan Carlos
- **Consejeros Docentes Suplentes:** Ing. Cuevas, Juan Carlos; Ing. Jewsbury, Alejandra; Ing. Rey, Susana.
- **Consejeros Graduados Titulares:** Ing. Medina, Oscar.
- **Consejeros Graduados Suplentes:** Ausentes.
- **Consejeros Alumnos Titulares:** De la Iglesia, Pedro
- **Consejeros Alumnos Suplentes:** Ausentes.

### ORDEN DEL DIA:

1. Acta de Reunión Anterior
2. Informe de Gestión
  - a. Visitas de Estudiantes a HP
  - b. Reunión Runic - RIISIC
  - c. Cronograma Electoral
3. Sala de Práctica Supervisada
4. Estado de Avance de Concursos
5. Firma de Convenio de Transferencia entre UTN/FRC – CONICET – Municipalidad de Villa del Totoral
6. Expedientes de Prácticas Supervisadas (PS)
7. Expedientes de estudiantes



## DESARROLLO:

### 1. Acta de Reunión Anterior

Se realizar algunas correcciones al Acta de Reunión Ordinaria de Consejo Departamental correspondiente al mes de Marzo y es aprobada por unanimidad.

### 2. Informe de Gestión

#### a. Visitas de Estudiantes a HP

Se están realizando visitas con estudiantes a la empresa Hewlett Packard, al igual que años anteriores, en donde se realiza una presentación de la empresa, sus clientes y sus espacios. Son acompañados por docentes voluntarios. En estas ocasiones, los docentes que han participado son Marcelo Liberatori, Alejandra Odetti y Andrea Delgado, y hay otra visita programada para la semana entrante. La idea no es que la empresa incorpore alumnos sino que les muestre una realidad laboral actual, por lo que antes se realizan algunas aclaraciones pertinentes.

#### b. Reunión RUNC – RIISIC

Se realizó la reunión de ambas redes en conjunto, en donde participaron los directores de carreras de ambas terminales, con el objetivo de establecer un lenguaje y un núcleo común entre ambas. Se trabaja con las tablas de la Computing Currícula 2005, identificando en el glosario qué significa y qué incluye cada área de las tablas. A partir de esto se generó un documento que indica que nuestra carrera no es específicamente Sistemas de Información, sino un aglomerado de Sistemas de Información, Ingeniería de Software y Tecnología de Información. Además se realizó otro documento que establece lineamientos curriculares que deben tener las carreras de Ingeniería Informática e Ingeniería en Sistemas de Información.

Hay una próxima reunión programada de la RIISIC en octubre. La Red UNCI quiere instancia dos reuniones para evaluar los lineamientos antes del final de año, y CONFEDI planea realizar sólo una.

#### c. Cronograma Electoral

A modo informativo se indica que ya está publicado en la web y que arranca a partir del 12 de Mayo.

### 3. Sala de Práctica Supervisada

Se habilitó la sala de Práctica Supervisada, en el ex LIDICALSO (Laboratorio de Motorola), en el primer piso del Edificio Central de la UTN – FRC, para pequeñas



reuniones docentes y/o con alumnos. Se informa que la sala tiene espacio físico para 6 u 8 personas.

#### 4. Estado de Avance de Concursos

Sigue avanzando la instanciación de los concursos, quedando pocos por implementar ya que la mayoría ya tienen fecha de realización.

#### 5. Firma de Convenio de Transferencia entre UTN/FRC – CONICET – Municipalidad de Villa del Totoral

Se firmó un Convenio con la Municipalidad de Villa del Totoral dentro del proyecto de Redes Neuronales Artificiales para Determinar el Riesgo de Vivienda Salud. Dicho software se transfirió en conjunto con CONICET, a varios países de Latinoamérica, pero ahora es un logro más importante porque ahora se utilizará para tomar políticas de mejora, además esto abre la puerta a transferirla a otros entes ejecutivos, otras municipalidades.

#### 6. Expedientes de Prácticas Supervisadas (PS)

Son dieciséis expedientes que ya fueron revisados por la comisión de enseñanza, hubo algunos casos que fueron corregidos y avisados a los alumnos. Los errores son, principalmente, en el cálculo de fechas y horas. Se ha agregado al expediente un checklist con las tareas mínimas a ejecutar por los alumnos. También se destaca la posibilidad de realizar Práctica Supervisada en grupos de investigación.

Se aprueban por unanimidad, excepto que se prevé la modificación de objetivos en la memoria de los expedientes 5 y 6 (Gerez y Kero Contreras) y se recomienda que las PS que se realicen en proyectos de investigación adjunten la Resolución del proyecto.

#### 7. Expedientes de estudiantes

Son alumnos del Plan 95, cuyo final consta en acta de Matemática Superior cuando correspondería que figurará en Modelos Numéricos

Siendo las 20:00 se da por finalizada la Reunión Ordinaria Ampliada de Consejo correspondiente al mes de Mayo.-